
En su última sesión ordi-
naria, celebrada el 30 de 
noviembre, el Pleno de la 
Corporación ha modificado 
los precios públicos por uti-
lización del Servicio de De-
portes con efectos para el 
año 2024. 

Bono acuático familiar
Desde el 1 de enero de 2024, 
se podrá disfrutar del bono 
acuático familiar de fin de 
semana para fomentar una 
alternativa de ocio familiar 
saludable en las instalacio-
nes acuáticas de la Ciudad 
Deportiva de Valdelasfuen-
tes. Permite el acceso a la 
zona acuática, excepto a la 
zona de spa, durante los sá-
bados, domingos y festivos. 
Dirigido a miembros de un 
mismo grupo familiar (pa-
dres e hijos hasta 17 años, 
inclusive), con un mínimo de 

tres miembros y uno de los 
titulares debe estar empa-
dronado en Alcobendas. Su 
precio: 30 euros/mes.

‘Pickleball’
Otro nuevo servicio es la  re-
serva de pista de pickleball
en el Polideportivo Munici-
pal José Caballero. Se trata 
de un deporte de raqueta de 
gran aceptación que com-
bina elementos del tenis, 
el pádel, el bádminton y el 
tenis de mesa. El precio de 
alquiler de la pista será de 
4,70 euros para abonados y 
de 8,40 euros para empadro-
nados, igualando la tarifa de 
otros alquileres de raqueta.

Bono mensual 
en la residencial
Otra novedad importante 
es la creación de un bono 
mensual en la residencia del 

polideportivo, que pretende 
incrementar su uso y facilitar 
a deportistas, clubes y fe-
deraciones la posibilidad de 
programar concentraciones 
deportivas de larga duración 
a un precio muy competitivo: 
380 euros mensuales.

Mayores, a la piscina
Los mayores de 65 años em-
padronados ya no abonarán 
la tarifa de adultos cuando 
acceden a la piscina de vera-
no del Polideportivo Munici-
pal José Caballero para facili-
tar el uso a este colectivo. La 
modificación aprobada reba-
ja este precio al de la entrada 
de público infantil, es decir, 
pasa de 4,30 euros a 2,80.

Personas 
con discapacidad
El acompañante de las per-
sonas con discapacidad re-
conocida superior al 64% 
podrá acceder a las instala-
ciones junto con el discapaci-
tado y acompañarle en todo 
momento de forma gratuita. 
Anteriormente, abonaba por 
esa tarjeta de acompañante 
5,30 euros.

Tres mociones 
y un acto declarativo
El Pleno de la Corporación 
ha aprobado por unanimi-
dad las tres mociones pre-
sentadas por la oposición: 

Sesión ordinaria del 30 de noviembre de 2023 

CRÓNICA DEL PLENO

PARTIDO POPULAR
Marta Martín 

Noviembre ha sido un gran 
mes. La buena gestión del Par-
tido Popular nos ha permitido 
reducir la deuda un 40% en los 

primeros seis meses de alcaldía y presentar 
el Proyecto de Presupuestos para 2024. 
¿Qué supone eso? Ahorramos 1.500.000 
euros en intereses bancarios que se desti-
narán a bajar impuestos en 2024, a mejorar 
la limpieza y seguridad en la ciudad, y a mo-

dos ellas relativas al Distrito 
Centro y la tercera sobre La 
Carrascosa. 
El grupo Más Madrid ha pre-
sentado una moción que 
pide la ampliación de aceras 
en la calle Constitución, des-
de la Avenida de España has-
ta la calle Jarama, utilizando 
el carril de circulación que 
ya no es necesario desde 
hace casi un año. También 
ha sido aprobada una mo-
ción del grupo socialista que 
insta al Gobierno municipal 
a continuar con la actuación 
de remodelación de la calle 
Marqués de la Valdavia, en-
tre Libertad y la Avenida de 
España. 
Vox ha presentado una mo-
ción que insta al equipo de 
gobierno a dotar de nuevos 
y eficientes accesos a los 
vecinos de La Carrascosa. La 
concejal del Distrito Urbani-
zaciones, Cristina Capdevila, 
ha asegurado que la cone-
xión con La Solana de Valde-
bebas ya se estudia a nivel 
técnico y que será su princi-
pal salida “a medio plazo”. 
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Sesión ordinaria del 30 de noviembre de 2023 

CRÓNICA DEL PLENO

PARTIDO POPULAR
Marta Martín 

Noviembre ha sido un gran 
mes. La buena gestión del Par-
tido Popular nos ha permitido 
reducir la deuda un 40% en los 

primeros seis meses de alcaldía y presentar 
el Proyecto de Presupuestos para 2024. 
¿Qué supone eso? Ahorramos 1.500.000 
euros en intereses bancarios que se desti-
narán a bajar impuestos en 2024, a mejorar 
la limpieza y seguridad en la ciudad, y a mo-

derar los precios públicos del deporte para 
favorecer la vida saludable de las familias 
de Alcobendas. Mientras en La Moncloa hay 
un presidente que divide, miente y traiciona 
la igualdad de los españoles, en Alcoben-
das cotiza al alza la certidumbre y la bue-
na gestión. La alcaldesa negoció acuerdos 
unánimes con toda la oposición para impul-
sar la salud mental de los ciudadanos, am-
pliar las aceras del Distrito Centro y mejorar 
las conexiones con Madrid. Mi deseo para 
2024: salud y pleno empleo.

dos ellas relativas al Distrito 
Centro y la tercera sobre La 
Carrascosa. 
El grupo Más Madrid ha pre-
sentado una moción que 
pide la ampliación de aceras 
en la calle Constitución, des-
de la Avenida de España has-
ta la calle Jarama, utilizando 
el carril de circulación que 
ya no es necesario desde 
hace casi un año. También 
ha sido aprobada una mo-
ción del grupo socialista que 
insta al Gobierno municipal 
a continuar con la actuación 
de remodelación de la calle 
Marqués de la Valdavia, en-
tre Libertad y la Avenida de 
España. 
Vox ha presentado una mo-
ción que insta al equipo de 
gobierno a dotar de nuevos 
y efi cientes accesos a los 
vecinos de La Carrascosa. La 
concejal del Distrito Urbani-
zaciones, Cristina Capdevila, 
ha asegurado que la cone-
xión con La Solana de Valde-
bebas ya se estudia a nivel 
técnico y que será su princi-
pal salida “a medio plazo”. 

En paralelo, el Ayuntamiento 
ha pedido al consejero de 
Transportes nuevas conexio-
nes de transporte público en 
esta zona.

Acto declarativo
La Corporación ha aprobado 
con el apoyo de todos los 
grupos, salvo Vox, que se ha 
abstenido, un acto declarati-
vo de Futuro Alcobendas que 
insta al equipo de gobierno 
a reunirse con la Comuni-
dad de Madrid para buscar 
un edifi cio adecuado para el 
futuro Centro de Salud Men-
tal y pide continuidad con 

la Asesoría Psicológica de 
Imagina, servicio que se ha 
reiniciado, y sin cita previa, 
desde el 1 de diciembre. La 
concejal de Familia y Bien-
estar Social, Concha Villalón, 
explicó que, tras las reunio-
nes con la Consejería de Sa-
nidad, ya se ha entregado un 
listado de parcelas que po-
drían acoger ese centro, de 
acuerdo con los requisitos 
técnicos necesarios.

Los vecinos podrán disfrutar desde 
enero de 2024 de un bono acuático 
familiar de fi n de semana por vez 
primera en la Ciudad Deportiva 
Valdelasfuentes
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PARTIDO SOCIALISTA
Ángel Sánchez Sanguino

Alcobendas se queda sin 10 
millones para modernizar 
la ciudad. Es lo que sucede 
cuando gobierna el PP: mu-

cha tijera, excepto para el álbum de fotos 
de la alcaldesa en SietedíaS, y poco de go-
bernar para la amplia mayoría de vecinos. 
En cambio, cuando el PSOE está al frente 
del Ayuntamiento la ciudad avanza. Pongo 
algunos ejemplos: destinamos más 6 millo-
nes para transformar la calle Marqués de la 
Valdavia (tal y como hicimos con Constitu-
ción) y destinamos más de 3 millones para 
rehabilitar pisos del barrio centro. ¿Y qué 
pasa ahora con estas inversiones? Pues 
que como reina la improvisación e inexpe-
riencia de la señora García... los vecinos de 
Alcobendas nos quedamos sin ellas. Y es 
que el nuevo gobierno del PP mucho presu-
me de dinamismo… pero se ha estancado 
en las concesiones a unos pocos y lamenta-
blemente en el retroceso para todos. 

MÁS MADRID
Mariano Cañas

En el último Pleno, Más Madrid 
consiguió ampliar la acera de la 
calle Constitución entre Avda. 
España y Jarama. También que 

no penalicen con 12 euros cuando un vecino 
se da de baja de una actividad deportiva por 
motivos ajenos a él. Pedimos que se utilice 
la Energía Geotérmica gratuita y ecológica 
de nuestro subsuelo. Demandamos reparar 
el firme y limpiar el aparcamiento de Merca 
2. Protestamos por la limpieza de la ciudad y 
la plaga de ratas de la calle Miraflores, por el 
abandono del Cementerio y para que refor-
men el Parque de Extremadura. En el pleno 
del día 15 el PP canceló un préstamo de 8 
millones (con portada del SietedíaS dicien-
do que baja la deuda un 40%). El siguiente 
día 16 nos informan que pedirán 12 millones 
(aumento deuda al 200%). ¿Por qué no pe-
dir 4 millones y ahorrar en intereses? Era un 
caro engaño para tener portada que pagan 
los vecinos.

VOX 
Fernando Montenegro

Apoyamos, en esta ocasión, a 
nuestros vecinos de La Mora-
leja, reflejando la necesidad 
urgente de habilitar accesos 

al desarrollo de La Carrascosa. Seis años 
ya sin que PP y PSOE hayan hecho nada –
incluido este último gobierno PP– y era ne-
cesario tratar esta dejadez para ponerlo en 
marcha. Nuestra propuesta ha sido acepta-
da por unanimidad. Esperemos que supon-
ga ofrecer alternativas de accesos en esa 
zona. Desde Vox seguiremos trabajando.
El gobierno del Partido Popular en minoría, 
con apoyo de PSOE, Futuro Alcobendas y 
Más Madrid, –todos menos Vox que votó en 
contra–, han decidido aplicar subida de suel-
do a los políticos, del Ayuntamiento. Cuando 
muchas familias lo pasan mal para llegar a 
fin de mes y en sus negocios, deberíamos 
reducir gasto político para bajar impuestos 
y aumentar renta disponible de familias y 
empresas. Una vez más, sólo Vox lo vio así.

FUTURO ALCOBENDAS 
Aitor Retolaza

Este pleno, sin mucha nove-
dad. ‘Lo bueno’ lo han hecho 
ellos y ‘lo malo’ lo han hereda-
do. Echamos en falta una de-

claración institucional con motivo del 25N, 
muestra del escaso interés que tiene el 
equipo de gobierno por los temas sociales. 
Futuro Alcobendas presentó un acto decla-
rativo instando a que se trabaje en pro de 
la salud mental. El acto fue aprobado por 
mayoría, con la abstención de Vox, por lo 
que hemos conseguido su compromiso 
para reactivar la tan necesaria asesoría psi-
cológica de Imagina, ahora, más necesaria 
que nunca. Y puestos a pedir, también se-
ría importante que el pleno recuperara su 
esencia: ser el lugar donde se debatan las 
políticas del municipio. La realidad es que 
se ha convertido en una sucesión de inter-
venciones leídas en las que no se tiene en 
cuenta la réplica que se hace desde la opo-
sición. Una pena. 
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